



Fentanilo, drogamortal que ya llegó a manos de los niños en Sinaloa

Los recientes casos acontecidos en Culiacán, donde un niño de casi 2 años de edad murió por intoxicación con fentanilo y otro más que logró salvar su vida, tiene a Sinaloa en estado de alerta por el presunto consumo de este narcótico. Fuentes de salud federal dieron a conocer que el fentanilo fue diseñado originalmente como medicamento para tratar el dolor intenso en casos de cirugía o para controlar este síntoma difícilmente tratable con otras sustancias en enfermedades graves como cáncer con metástasis o padecimientos neurológicos; sin embargo, los grupos delictivos modificaron esta sustancia para hacerla adictiva.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Fentanilo-droga-mortal-que-ya-llego-a-manos-de-los-ninos-en-Sinaloa-20231110-0004.html>